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PARTS OF THE HOUSE – PARTI DELLA CASA
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INGLESE ITALIANO

Hall Sala d’ingresso

Corridor Corridoio

Kitchen Cucina

Living room Soggiorno

Dining room Sala da pranzo

Bathroom Bagno (con vasca)

Toilet Bagno (secondario)

Study Studio

Bedroom Camera da letto

Balcony Balcone

Garden Giardino

Cellar Cantina

Garage Garage

Utility room Ripostiglio



Furniture - Mobili

In the Kitchen/In cucina:

. Fridge/Frigorifero

. Sink/Lavello

. Cupboard/Credenza

. Cooker/Fornelli

. Table/Tavolo

. Chairs/Sedie

. Dishwasher/Lavastoviglie

In my bedroom/Nella mia 

camera:

. Bed/Letto

. Desk/Scrivania

. Rug/Tappeto

. Bookcase/Libreria

. Wardrobe/Armadio

. Bed-side table/Comodino

In the living room/Nel soggiorno:

. Sofa/Divano

. Armchair/poltrona

. Coffee Table/Tavolino

. Plant/Pianta

. Lamp/Lampada

. Picture/Quadro

. Curtains/Tende

In the Bathroom/In bagno:

. Shower/Doccia

. Wash basin/Lavabo

. Mirror/Specchio

. Bath/Vasca

. Toilet/Gabinetto
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Esprimere la presenza di qualcosa o di qualcuno

There is/There are – C’è/ci sono

FORMA AFFERMATIVA

• There is/There are corrispondono in italiano a c’è/ci sono.

• There is è seguito di solito dall’articolo a/an (un, uno, una) o da

one (uno)

Es. There is a computer on the desk = C’è un computer sulla scrivania

Es. There is an exercise book on the floor = C’è un quaderno sul

pavimento

• There are è seguito da sostantivi plurali preceduti da un numero

diverso da 1 o da some (alcuni/e).

Es: There are three cars in the garage = Ci sono tre macchine nel

garage

Es: There are some shoes under my bed = Ci sono alcune scarpe sotto

il mio letto.
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Esprimere la presenza di qualcosa o di qualcuno

There is/There are – C’è/ci sono

• Si può usare la forma contratta di There is = There’s

Es: There is a dog in the garden = There’s a dog in the garden

• NON esiste la forma contratta di There are

• Quando si elencano più oggetti, se il primo è singolare si usa There is

Es: In my living room there is a sofa and four lamps = Nel mi soggiorno

c’è un divano e tre lampade

• Se il primo oggetto è plurale si usa There are

Es: There are four lamps and a sofa = Ci sono tre lampade e un divano
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Esprimere l’assenza  di qualcosa o di qualcuno

There isn’t/There aren’t – Non c’è/Non ci sono

FORMA NEGATIVA

La forma negativa si ottiene mettendo NOT dopo There is o There are.

FORMA INTERA (singolare): FORMA CONTRATTA (singolare)

There is not = Non c’è There isn’t = Non c’è

Il singolare è seguito da A/AN

Es. There isn’t A mirror in the bathroom/ Non c’è uno specchio nel bagno

FORMA INTERA (plurale) FORMA CONTRATTA (plurale)

There are not = Non ci sono There aren’t = Non ci sono

Il plurale è seguito da ANY

Es: There aren’t ANY chairs in the kitchen/Non ci sono sedie in cucina

Generalmente si usa la forma negativa contratta!
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Informarsi sulla pesenza o l’assenza  di qualcosa o di qualcuno

Is there?/Are there?

FORMA INTERROGATIVA

La forma interrogativa si ottiene mettendo il verbo essere (IS oppure ARE) davanti a

THERE :

Domanda:

IS THERE? - ARE THERE?

Es. Is there a shelf in your bedroom? = C’è una mensola nella tu stanza?

Per fare domande al plurale, al posto di some si usa ANY:

Es: Are there any books on your desk? = Ci sono dei libri ulla tua scrivania?

Risposta affermativa: Risposta negativa:

YES, THERE IS NO, THERE ISN’T

YES THERE ARE NO, THERE AREN’T

Risposta affermativa sempre alla forma Risposta negativa sempre

intera. contratta.
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SINGOLARE

PLURALE

A/an (+/-/?))

Es. There is a book (+)
Es. There isn’t a book) (-)
Es. Is there a book? (?)

- Some (+)

- Any (-/?)

Es. There are some books (+)

Es. There aren’t any books (-)

Es Are there ny books? (?)


